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Во Дворце культуры прошла встреча главы В.Я. Классена с горожанами. Владимир
Яковлевич рассказал о социально-экономическом развитии города и ответил на вопросы
жигулёвцев.

Жигулёвск сегодня
Наш город протянут на 60 километров вдоль Волги и на 8,5 км уходит вглубь
национального парка «Самарская Лука». На 1 июля 2016 года население составляет
59176 человек, из них мужчин - 26 866, женщин - 32 310, пенсионеров - 20 697, лиц
трудоспособного возраста - 32 700, детей - 9 704. В Жигулёвске более двадцати
крупных производств, свыше 2 тысяч малых и частных предприятий, 11 государственных
образовательных учреждений, в составе которых 11 школ, 14 садов и два учреждения
дополнительного образования, а также две школы-интерната и колледж.
В первом полугодии родилось 390 детей, количество умерших снизилось в сравнении с
прошлым годом.
С 2013 года в Самарской области введены стимулирующие субсидии.
С учётом выполнения показателей социально-экономического развития в этом году
Жигулёвск получил свыше 57 млн рублей. Средства потрачены на поддержку
коммунального хозяйства, на содержание помещений, учреждений образования,
повышение зарплаты работников культуры и другие нужды.

  

 

Производство не сдаёт позиций
С начала текущего года предприятия произвели товаров, выполнили работ и услуг на
23,2 процента больше, чем за соответствующий период прошлого года.
Выросло производство электроэнергии, аккумуляторов, лекарств, кондитерских
изделий, железобетонных и алюминиевых конструкций, тепловой энергии. На развитие
экономики, социальной и коммунальной инфраструктуры направлено инвестиций в
основной капитал в объёме 2 762 928 тыс. рублей. Основная доля инвестиций
принадлежит Жигулёвской ГЭС. Объём бюджетных инвестиций увеличился в 1,6 раза.
Специалистами Фонда микрофинансирования и поддержки малого и среднего
предпринимательства выдано пять микрозаймов, город оказал помощь ряду
предпринимателей в виде передачи в аренду нежилых помещений.
Глава также отметил, что средняя зарплата на крупных и средних предприятиях
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составляет 26,2 руб., что на 4,9 процента выше, чем в аналогичный период прошлого
года. Хотя с учётом инфляции она снизилась на 2,3 процента. Средний размер
назначенных пенсий в Жигулёвске составил 12,4 тыс. руб., учитывая рост цен, её
реальное содержание упало на пять процентов.
На 31 июля на учёте в службе занятости состоит 868 человек. Уровень безработицы
составил 2,7 процента, - сказала глава. - Предприятиями предоставлены сведения о 600
вакансиях, и они остаются не занятыми. Много работы вахтовым методом. Улучшилась
ситуация на предприятии «Волжская металлургическая компания», есть надежда, что
начнётся реконструкция цементного производства.
Жильё строится
В.Я. Классен подробно остановился на вопросах строительства жилья. В этом году
введено в эксплуатацию 3491 кв. м жилья. Это многоквартирный трёхэтажный дом в В-2
и индивидуальное строительство. В городе продолжается малоэтажная застройка в
границах микрорайонов В-10, В-2 и индивидуальное жилищное строительство. На
реализацию программы «Молодой семье - доступное жильё» в 2016 году выделены
денежные средства девяти семьям в сумме 7,7 млн руб.
На жильё детям-сиротам поступило 9 млн рублей, на них приобрели восемь квартир на
вторичном рынке. В рамках муниципальной программы по переселению новые квартиры
получили жильцы из 42 квартир и двух комнат. В В-2 с этой целью приобретается 239
квартир. В микрорайоне строят девять трёхэтажных домов. В них переселят жильцов 34
аварийных восьмиквартирок. Со строительной фирмой «Монолит», не выполнившей
своих обязательств и находящейся сейчас в стадии банкротства, администрация
намерена расторгнуть договор аренды земли.

Взять шефство над городом
Одной из основных городских проблем, по мнению главы, является благоустройство
территории. Для этих целей создано предприятие с аналогичным названием. Оно
занимается содержанием дорог, обрезкой деревьев, ремонтом контейнерных площадок,
сносом расселённых домов, ремонтом подпорных стенок и другими хозяйственными
работами, но не всегда справляется с поставленными задачами. Из хороших новостей:
выделены средства на установку двадцати детских площадок, ещё восемь появятся на
средства Жигулёвской ГЭС. Также Владимир Яковлевич заметил, что жильцам
необходимо взять шефство над игровыми зонами детей, иначе никаких средств на эти
цели городу не хватит. Он подробно остановился на планах по застройке центральной
части города, где в том числе предусмотрены помещения для загса и библиотеки.
Осенью планируют начать реконструкцию фасадов домов в районе площади Мира в
рамках программы по капитальному ремонту исторической части города. В ближайших
планах - реконструкция сквера за ДК. В юбилейный для Жигулёвска год будет
реализовываться программа благоустройства внутридворовых территорий. Заявки
принимаются от старших по домом и управляющих компаний. 
В сфере ЖКХ удалось завершить реконструкцию водозабора, продолжить ремонт
теплосетей, самотечных коллекторов, капитальный ремонт жилья.
С 2015 года отремонтировано более 2,7 км дорог, закончен ремонт автодороги на ул.
Морквашинской и других участках, производился ямочный ремонт, капитальный ремонт
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внутриквартальных дорог и проездов, отсыпка и грейдирование проезжей части в
частном секторе. На очереди подходы к учебным заведениям.
Говоря о развитии спорта, глава призвал активнее использовать ресурсы, появившиеся
в городе: стадион, бассейн, новые универсальные спортивные площадки (В-6, Зольное). 
В министерство спорта направлена заявка на строительство ещё трёх площадок
(Яблоневый Овраг, Александровское Поле, В-3). С начала года выделены 16
дополнительных ставок тренеров-преподавателей. В реальной перспективе
строительство крытой ледовой арены, ремонт стадиона «Труд».

К учебному году готовы
Завершается первый этап модернизации восьмой школы, на эти цели из областного
бюджета выделено 30 млн рублей, софинансирование составило 7 млн. Особая
благодарность родителям, всячески помогающим вести ремонт. В недалёком будущем
предстоят работы в школах № 14, 9 и 2, строительство детсада в В-1, в федеральной
программе предусмотрено возведение новой школы в В-2 на 1400 мест.
На прошедшей на днях видеоконференции, которую провёл вице-губернатор А.П.
Нефёдов, прозвучало, что Жигулёвск к новому учебному году подготовился в срок.
В медицине наряду с решением ряда вопросов одной из актуальных проблем остаётся
дефицит кадров. В настоящее время разработана городская программа «Медицинские
кадры», предусматривающая ряд льгот для медиков.
В ближайших планах ремонт поликлиники в Солнечной Поляне.
Говоря о развитии туризма, глава заметил, что данное направление поможет в создании
новых рабочих мест, а введение сбора с туристов при посещении Ширяево позволит селу
развиваться.
Затем В.Я. Классен ответил на вопросы, поступившие от читателей газеты
«Жигулёвский рабочий» и присутствовавших в зале, о чём мы расскажем
дополнительно.
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